

# FIESTA DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR

Suplemento

de la

Hoja

Parroquial

de

San Pedro

de

Figueras



## El Templo Parroquial

Visión de feligreses

Por Carlos Salicrú, Pbro.

¡Qué bonito! ¡Qué suntuoso! ¡Parece una verdadera Catedral!

Tales son las exclamaciones que brotan de los labios de los fieles figuerenses ante los planos y dibujos del que ha de ser el nuevo templo parroquial de Figueras. Son expresiones cálidas salidas del corazón filial ante la que ha de ser Casa del Padre.

Realmente, la nueva iglesia, por la pureza y elegancia de sus líneas; por la forma esbelta de su nave pétrea; por el baldequino del altar mayor que recuerda el de ciertas basílicas; por el armonioso y sorprendente conjunto en que se asocian

la suntuosidad y la sencillez; presenta las características de los templos catedra-  
licios.

El templo católico es la Casa de Oración; y la nueva parroquial de nuestra ciudad, con su arquitectura que responde a las finalidades litúrgicas y al sentido alegórico del arte cristiano ideal, constituirá una oración plástica en ascensión hacia el Trono del Señor. Las claves de bóveda que cierran los arcos simbolizarán resúmenes de peticiones de la Plegaria Dominical...

En el templo católico han de asociarse felizmente el conocimiento perfecto de los procedimientos constructivos y artísticos con las formas espiritualistas que plasmen sentimientos e ideas teológicas y respondan al objeto altísimo de dar gloria a Dios rindiéndole culto. La iglesia parroquial de Figueras reunirá las condiciones determinantes de esa modalidad harmónica.

Al templo parroquial le conviene especialmente la denominación de *dominicum* —Casa del Señor— por guardarse en el mismo el Señor Sacramentado. En su recinto tiene lugar la práctica y recepción de los Sacramentos, la predicación, el rezo litúrgico, la oración en común: *orarium*...

La parroquia es sagrado redil de la feligresía; hogar espiritual del pueblo. En la Iglesia de la Parroquia realizamos los actos más trascendentales de nuestra existencia; y, felices o desgraciados, ella nos acoge amorosamente para gozar con nuestra dicha o mostrarnos los tesoros sobrenaturales que enriquecen la vida santificando el dolor. En el templo parroquial sentimos como una preguetación de las dulzuras celestiales. De la Parroquia sale el Viático que ha de alentarnos para el último y definitivo viaje; y en ella será bendecido nuestro cadáver, mientras los deudos y amigos elevarán por nuestra alma preces al Señor.

Que el anteproyecto de nuestra Iglesia, aprobado con suma complacencia por nuestro Exmo. Sr. Obispo, quien desea su inmediata realización se traduzca muy pronto, en su hecho magnífico. La fe, la caridad y el sentido de pundonor que caracteriza a los figuerenses sabrán moverle a realizar los sacrificios necesarios para el comienzo de las obras y su definitiva terminación.

Creemos oportuno terminar con estas palabras del gran Papa Pio X restaurador del verdadero espíritu cristiano: "La Parroquia propia es la célula del cuerpo místico de Jesucristo, que es la Iglesia... Es necesario proveer ante todo a la santidad y a la dignidad del templo, donde los fieles se reúnen precisamente para beber el espíritu cristiano en su fuente primaria e indispensable, a saber: la participación activa en los sacrosantos Misterios y en la pública y solemne oración de la Iglesia".

---



## Actividades de Ac- ción Católica local.

**Hombres.** Jueves, festividad de la Ascensión. - Visita al pueblo de Alfár que celebra su misa a las 8. Domingo día 25, retiro comarcal en el Colegio de la Inmaculada, siendo el primer acto la misa de comunión a las 9. Lunes día 26, círculo de estudios a las 8 de la tarde. Ponente: Sr. J. Mundet - Tema: Mandamientos: El sexto; efectos de la impureza.

**Mujeres.** Miércoles día 28, a las 6 de la tarde; reunión mensual reglamentaria. Vestidos para algunos niños y niñas de la comunión solemne.

**Juventud masculina.** Círculo de estudios: Viernes 30 de Mayo: grupo c) de 2 a 3 tarde: ponente, Garriga: grupo a de 8 a 9 noche: ponente Bosch grupo b) de 10 a 11 noche: ponente: Aiguavella. Tema: La vida cristiana. - La oración - Silabario del Cristianismo M. Ogiati. pag. 195.

**Juventud femenina.** Círculo de estudios. Jueves. Tema: Mandamientos. Asistencia al mes de María y acompañar el Viático a las 6 y media de la mañana.

**Aspirantado de la J.A.C.E.** Círculo de estudios. Domingos de 12 a 1.

Turno de misa diario. Acudir a la fiesta diocesana de Catecismo.

**Aspirantado de la J. F.** Turno de misa diario. Colaborar con distintos temas al concurso diocesano. Preparación de propaganda para la comarca

**Centro castrense de San Fernando.** Esta semana el círculo de estudios el viernes a las 7 de la tarde. Intensificar la vida de piedad. Celebración del día de San Fernando con misa de comunión y oficio.

## Vida catequística

El domingo próximo pasado celebróse la fiesta del catecismo en nuestra parroquia.

Por la mañana, misa de comunión, en la que comulgaron por primera vez, algunos niños y niñas.

A las 10, apertura de la exposición de los trabajos escritos y manuales que han presentado los alumnos de los distintos colegios para el concurso diocesano.

A las 3 de la tarde, examen oral y explicación verbal de los concursantes eliminados en sus respectivos colegios.

A las 4, función eucarístico-mariana de rogativas impetrando la paz para el mundo y seguidamente distribución de merienda a cerca de un millar de pequeños asistentes.

A las 5, interesante velada literario musical en la que tomaron parte con

verdadera maestría representaciones de todos los colegios de la ciudad, con nota destacada por parte de la escolanía parroquial.

— Durante la Velada, se distribuyeron, entre aplausos de la multitud, congregada en el Patronato de la Catequística, los premios a tres niños y otras tantas niñas señalados por el Jurado calificador.

Los niños premiados son: Francisco Gelabert, de las escuelas de la Divina Providencia; Vicente Arroyo, del Liceo Múnturiol y Joaquín Freixa, de las escuelas nacionales.

Las niñas premiadas han sido: Gloria Llobet, del Colegio Nacional; M. Rosa Macau, del Colegio M.M. Escolapias y María Verdaguer, del colegio de R.R. de la Presentación.

— Relación de niños y niñas que celebraron su primera comunión el día 18, con motivo de la fiesta del Catecismo:

Félix Jaume Viñas; Francisco Canadell Portas; Martín Buscató Novoa y Francisco Junyer García.

Niñas: Nieves Juana Parrot; María Rosa Pujolar Sargatal; Dolores Pujol Roura; María Isern Montalat; Carmen Barnet Gironell; Rosa Barnet Gironell; Carmen Expósito Lloreda; M.<sup>a</sup> Rosa Sala Calpa; Ana Delclós Callís; María Juez Maltol; Carmen Gimbernat Ducán; M.<sup>a</sup> del Pilar Vilert Copa; Gloria Llobet Neihaus; Soledad Rossel Martí; Regina Tolsan Brugué.

— El día dos de Junio, se organiza una expedición para desplazarse a Gerona con motivo de la fiesta cate-

quística diocesana; se irá en tren, saliendo unos en el de las 9 y los restantes a las 3 y media de la tarde, acompañando a la escolanía a la función que va a representar en aquella ciudad.

Precio del viaje, ida y vuelta, comprendido el salvoconducto y entrada al teatro, será de 10 pesetas, para los mayores; y 6 y media para los asistentes al Catecismo y colegios.

Precisa inscribirse antes del día 30 de los corrientes. Inscripciones en el local de Acción Católica.

— **Concurso catequístico arci-  
epistal.**—Forman el Jurado calificador los Rdos. Sres. Arcipreste de Figueras, Cura párroco de Llers y Rdo. José Albert, organista de la parroquia de esta ciudad. Los tres premios están concedidos por la primera autoridad eclesiástica, militar y civil, de esta plaza.

## Visita del Exmo. Sr. Obispo

Con motivo de la bendición de una imagen, altar y sagrario en la iglesia de M.M. Escolapias, el próximo día 24 el Exmo. Sr. Obispo de la diócesis, ha prometido su presencia en esta ciudad, aprovechando para girar visita pastoral y administrar la Santa Confirmación en algunos pueblos vecinos.

Podrían muy bien aprovechar esta oportunidad cuantos niños o niñas más grandecitos hayan de ser confirmados.